

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur l'aide en faveur d'Haïti, à New York le 28 septembre 2015.

LE PRÉSIDENT : A mon tour, je vais peut-être dire quelques mots pour remercier Sean PENN pour son implication, d'abord en faveur d'Haïti et depuis plusieurs années. Lorsqu'il y a eu ces catastrophes, Sean PENN a discrètement mais complètement engagé son image, mais aussi ses fonds personnels pour qu'il puisse y avoir l'action que l'on connaît en Haïti. Lorsque je m'y suis rendu, nous étions ensemble sur le site d'un hôpital, où, dans quelques mois maintenant, il y aura l'édification d'un établissement qui aura toutes les conditions pour assurer, autant qu'il est possible, les soins à la population haïtienne. Mais vous avez décidé ensemble d'aller plus loin et de mener une action avec le gouvernement haïtien, que je salue, pour la reforestation. C'est vrai qu'au fur et à mesure du temps, cette partie de l'île a été complètement déforestée. C'était un atout au départ d'avoir cette déforestation, c'est aujourd'hui une calamité. C'est très important qu'on puisse, avec cette politique-là, cette action-là, faire en sorte que nous puissions refaire il faudra du temps ce que nous avons ensemble défait. C'était très important aussi qu'il puisse y avoir, à l'occasion de la Conférence sur le climat, parce que nous avons voulu Laurent FABIUS, Annick GIRARDIN s'y sont engagés que nous ne parlions pas que de climat, mais aussi de tout ce que l'on peut faire sur la reforestation. Cette question d'ailleurs est apparue hier dans le déjeuner que nous avons organisé avec BAN Ki-Moon et le président péruvien. Les pays membres ont dit : « Nous voulons aussi qu'il y ait une action pour la reforestation ». Haïti va être, j'espère, un exemple. Merci, Sean PENN, de venir en France très souvent et pas simplement pour le cinéma.